



小学校ってどんなところ？教えてなんじい

小学校に入学したら、すぐ45分授業がはじまるの？



南城市では幼児教育で育んだ学びを小学校へ滑らかにつなぐために、スタート期の時間割の1校時を45分と決めない授業をするなん。
みんなの集中力が持続するように「小学校の学習って楽しい」と思えるような学習時間や学習方法の工夫するなん。
スタートカリキュラムって言うなん!!



幼稚園や保育所、こども園より、小学校の始業時間が早いなん。ほとんどの学校が8:00までの登校なので、「早寝・早起き・朝ごはん」ができるようにチャレンジしてみることをお勧めするなん!!

南城市立小学校1年生の1学期(スタートカリキュラム)の時間割(例)

	4月1週	4月2週	4月3週	4月4週	5月	6月以降
朝の時間	のんびりタイム					
1校時	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム
2校時	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム
3校時	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム
4校時	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム
5校時	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム

4月4週目ごろの1日の生活(例)

のんびりタイム 幼児教育施設と同じようにゆったりした時間で自由に遊ぶ時間



なかよしタイム 安心感を持ち、新しい人間関係をつくる新しいお友達・先生と楽しくくなどをするなん!



わくわくタイム 生活科を中心とした学習
例:学校探検の様子 →



くんぐんタイム 国語、算数、図工、体育などの教科の学習
どの学習もわくわく楽しいなん!!



なかよしタイム 明日への期待感を高める活動



入学前のお子さんのことで心配なことや、相談したいことがありましたら、お気軽に南城市教育委員会教育指導課や南城市福祉部子ども保育課にお問い合わせ下さい。

入学後も心配なことなどがあれば、学級担任や学校職員に遠慮なく相談して下さい。



もうすぐ1年生になるお子さんのいる保護者の皆さまへ

幼児教育の遊びは学び!!

小学校以降の深い学びへ



南城市幼児教育センター

南城市教育委員会 教育指導課 TEL 098-917-5364
南城市福祉部 子ども保育課 TEL 098-917-5343





幼児教育の素敵な遊び込む姿を、小学校以降の学習へとつなげるなん!!

幼児教育での遊び込み

小学校以降の学習もワクワク楽しいなん!!

幼児教育で培った力で小学校以降も充実



子どもたち一人ひとりと社会全体が、
現在から将来にわたって幸せで満ち足りた状態
幼児教育施設・小学校・中学校の日々の生活が幸せ

Well-being

子どもたちが遊び込める環境がステキなん!!



小学校以降

探究的な学習(生活科や総合的な学習の時間など)においては
はてなを解決することが勉強なん!!
この学習が幼児期の遊び込みに似ているなん!!

学校の学びの質的転換
「答えのある問い」を受動的に学習するもの中心から、児童生徒自らが主体的に考えて設定した「答えのない問い」や「答えの出し方が無数にあるような問い」に取り組む探究的な学習の充実へ



3歳未満でも遊び込み



各教科・総合的な学習の時間・特別活動など、どの教科領域でも主体的・対話的で深い学び
児童生徒も教師・大人もワクワク!!

幼児教育

子どもたちが試行錯誤しながら遊び込むことで、いろいろな力がつくなん!!

- 興味を持ったことを (主体的な遊び込み)
 - 一緒に (協働的な遊び込み)
 - 楽しい遊び方を見つける (創造的な遊び込み)
- 幼児も保育者も**
ワクワク!!

幼小連携 架け橋期プログラム
5歳児の教育と1年生のスタートカリキュラムを含む2年間の教育を一体的に取り組む



幼児教育施設で取り組んでいるドキュメンテーションを小学校以降も活用!!
自分自身の学習を振り返り、学びを深めるなん!!

学校では、単に知識を覚えて増やすだけでなく、自分自身で考え、自らの人生につなげる学びを目指すなん。



幼児教育:遊びを通した総合的な学び

小学校以降の学校教育:教科等を通した学び

主体的・対話的で深い学び